

## Le prince Philippe de Belgique début juillet au Burundi

Arrib News, 25/05/2012 – Source Belge Le prince Philippe et le ministre des Affaires Étrangères, Didier Reynders, représenteront la Belgique début juillet aux commémorations du 50<sup>ème</sup> anniversaire de l'indépendance du Burundi, a-t-on appris vendredi de source concordantes. Si la présence de M. Reynders à Bujumbura le 2 juillet était acquise depuis le mois dernier, celle du prince héritier a été confirmée par plusieurs sources sources. Le président burundais Pierre Nkurunziza avait émis le souhait de voir le roi Albert II assister à ces commémorations. Le cinquantenaire de l'indépendance du Burundi sera célébré le 2 juillet, et non la veille, jour-anniversaire, qui tombe cette année un dimanche. Avec le Rwanda, le Burundi faisait partie avant l'indépendance des deux pays, en juillet 1962, sous l'appellation Rwanda-Urundi, de la zone sur laquelle la Belgique exerçait un mandat depuis 1918 à la suite de la perte par l'Allemagne de ses colonies africaines. Le Burundi, un petit pays de la région des Grands Lacs, a connu une longue guerre civile de 1993 à 2006, qui a fait quelque 300.000 morts, et semblait sur la voie de la paix après la signature d'un accord de partage du pouvoir entre la majorité hutue et la minorité tutsie ayant mené à la première élection de M. Nkurunziza - un ancien rebelle - en 2005. Mais depuis la contestation des élections générales de 2010 par l'opposition, le Burundi vit au rythme de nouvelles violences qui font craindre la reprise des hostilités à plus grande échelle dans un climat de multiples violations sur le plan des droits de l'homme, de la justice et de la corruption. (VIM)